

Piden mayor atención en fugas de agua

■ Aseguran que se pierde el 40% por este problema

POR FERNANDO LÓPEZ

En la Ciudad de México se pierde el 40 por ciento del agua por fugas de la red, por lo que si se repararan eficientemente "se atenderían a más de millón de 900 mil personas en el Distrito Federal durante todo un año y no habría escasez del líquido, señaló el presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano de la Cámara de Diputados, Obdulio Ávila Mayo y candidato del PAN a la jefatura delegacional en Coyoacán.

Insistió que si el 40 por ciento del agua se pierde en fugas dentro de la propia red de distribución o en tomas domiciliarias, debería ser una prioridad del gobierno de la capital atender este problema.

A la vez iniciar campañas de difusión que fomenten el cuidado y uso responsable del agua, y con ello ayudar a reducir los problemas de la escasez del líquido.

Sobre todo por que en el Distrito Federal el agua que se desperdicia por fugas es el equivalente a llenar 20 inmuebles del tamaño del Estadio Azteca, por lo que consideró urgente que las autoridades locales focalicen su atención en acciones para atacar este problema.

Apuntó, finalmente que resulta lamentable que en la ciudad más grande del mundo no haya políticas integrales que garanticen la sustentabilidad de la misma, pero en cambio existan pistas de hielo y playas artificiales en las que sólo se desperdicia el vital líquido.

